

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 22. März 2024

---

## **Ankündigung Lämmerspiel | 4-tägige Fahrbahnabspernung aufgrund von Baumaßnahmen an privatwirtschaftlichem Projektareal „Limares“**

Geführt unter dem Projektnamen „Limares“ befindet sich die privatwirtschaftliche Baumaßnahme von zwei der insgesamt zehn Mehrfamilienhäuser auf dem ehemaligen Waitz-Gelände an der Dietrich-Bonhoeffer-Straße in den letzten Zügen der Fertigstellung der Dachfläche.

Diese soll begrünt werden, wofür vorbereitende Maßnahmen der für die Bauarbeiten verantwortlichen Limares GmbH Mühlheim angekündigt wurden. Zwei LKW mit Silos werden Material anliefern, das per Schlauch auf die Dächer transportiert und weiterverarbeitet wird.

Um diese Arbeiten durchführen zu können, erfolgt vom 02. April bis zum 05. April 2024 eine 4-tägige Fahrbahnabspernung im Bereich der Dietrich-Bonhoeffer-Straße 11 bis 13, die sich über ca. 25 Meter zieht. Der Gehweg zur Baustellengrenze ist ebenfalls betroffen und abgesperrt; der Gehweg gegenüber ist nicht betroffen und bleibt frei. Die Zufahrt zur Anne-Frank-Straße ist uneingeschränkt möglich. Eine Anlieferung des Materials kann nicht über die Bischof-Ketteler-Straße erfolgen, da ein Längstransport bis zu den Gebäuden an der Dietrich-Bonhoeffer-Straße mit Maschinen nicht möglich ist.

Die Stadt Mühlheim wurde darüber informiert, dass die Anlieferungen durch eine Logistik-Firma koordiniert werden, die laut Limares Mühlheim GmbH Mühlheim damit beauftragt ist, die Auslastung der umgebenden Straßen so niedrig wie möglich zu halten.

Anwohnende wurden in einem Informationsschreiben von der Limares Mühlheim GmbH über die anstehende Maßnahme informiert.

Bei Rückfragen können sich Bürgerinnen und Bürger an die Limares Mühlheim GmbH (Tel.: 069 2474772-00) oder an die zuständige Bauleitung vor Ort wenden.

Die folgende Skizze stellt die Fahrbahnsperrung dar und zeigt ebenso auf, wie die Straßenführung vom 2. bis 5. April 2024 geregelt wird und welche Bereiche betroffen sind.

